
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1123/2022

Ecatepec, Estado de México, 4 de noviembre de 2022

**DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD Y FGJEM A DOS HOMBRES POR SU
POSIBLE PARTICIPACIÓN EN DELITOS CONTRA LA SALUD**

- *Los hechos ocurrieron mientras el personal de ambas corporaciones realizaba recorridos de seguridad para disminuir actos delictivos en esta demarcación.*
- *Durante la intervención, decomisaron 20 envoltorios de plástico que en su interior contenían una hierba verde y seca con características propias a la marihuana.*

Derivado de patrullajes preventivos, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) en coordinación con agentes de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) detuvieron a dos hombres por su posible participación en delitos contra la salud.

Durante la implementación de recorridos de seguridad para disminuir actos delictivos en la colonia Villa de Guadalupe, uniformados de la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT) y personal de la FGJEM marcaron el alto a los tripulantes de un Chevrolet Aveo, color gris, para efectuar una inspección de rutina de los medios de identificación vehicular.

Tras consultar con el Centro de Monitoreo estatal, los oficiales confirmaron que el automotor se encontraba en regla; sin embargo, los dos individuos que viajaban en la unidad motriz mostraron una actitud sospechosa, por lo que fueron requeridos para una revisión a su persona. Al concluir, los oficiales hallaron entre su vestimenta

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

20 envoltorios de plástico que en su interior contenían una hierba verde y seca con características propias a la marihuana.

Ante el hallazgo y luego de dar lectura a los derechos que la ley confiere, Juan “N” de 19 años de edad y José “N” de 41 años, fueron detenidos y presentados junto con la sustancia decomisada y el automóvil asegurado, ante la Agencia del Ministerio Público de OCRA con sede en el municipio de Ecatepec, para determinar su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex, y en Twitter @SS_Edomex.